



Focus sur le Club Sportif Riécois : Une association dynamique et engagée



Barrage de Guerlédan - La chapelle Sainte Tréphine



Vers Locronan



Construction d'une passerelle sur le Dourdu

Le Club Sportif Riécois (C.S.R), créé en 1980, est une des plus anciennes associations de Riec sur-Bélon.

Initialement dédié à la course à pied et au cyclotourisme, il s'est progressivement recentré sur la randonnée pédestre et la marche nordique tout en conservant une petite section cyclo qui souhaite ardemment retrouver plus de pratiquants. Fort d'un effectif stabilisé autour d'une cinquantaine de membres pendant la décennie 2010-2020, son effectif, en constante augmentation depuis quelques années, dépasse actuellement quatre-vingt adhérents qui pratiquent régulièrement une ou plusieurs des activités proposées tout au long de la semaine à partir du local du C.S.R implanté au 14 de la route de Bannalec (anciens locaux des Services Techniques).

Si le Club Sportif Riécois est prioritairement tourné vers la pratique sportive pour ses adhérents, il est aussi l'organisateur de la randonnée de l'huître dont la trente troisième édition a eu lieu le 16 novembre 2025 à partir de la salle polyvalente. Cette activité annuelle très attendue par les randonneurs des clubs du Finistère et du Morbihan rassemble chaque année près de 500 participants.

Enfin, pour permettre à chacun de pratiquer la marche ou la randonnée à sa convenance, le C.S.R a tracé des circuits de Petite Randonnée (P.R) sur le territoire de la commune. Balisés en jaune et numérotés de 1 à 10, leurs tracés sont répertoriés sur trois panneaux d'information élaborés en lien avec Quimperlé Communauté et implantés respectivement sur le parking de la chapelle Saint-Léger, sur le parking de Questelan et sur la place Yves Loudoux. Ces sentiers sont maintenus en état par les membres du C.S.R au cours de trois séances d'entretien programmées ou dès lors que les conditions météorologiques imposent des travaux de sécurisation.

Guy Danigo, Secrétaire du CSR.